



紫陽花

6月号

編集・発行

### 熊日多良木販売センター

(代)小出堅太郎 小出忠紹

石田敏郎 尾前竜二 吉田一実

球磨郡多良木町大字多良木 356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

<http://www.taragi.com/>

当社のホームページをご覧ください

## ”健康で、安らかに、美しくを目指して”

”あいあいスポーツクラブたらぎ”



(3B体操クラブの皆さん)

「あいあいスポーツクラブたらぎ」が発足する以前からやっています」という方が多いのも、この3B体操の人気度合いが高いことがわかります。3B体操の「3B」とは「ボール、ベル、ベルト」の略で、3つの道具を使いながら行い、「健康で、安らかに、美しく年齢を重ねていきましょう」というのが、3B体操の狙いであると講師である川口伸子さんはおっしゃいます。現在は10月24日に人吉のスポーツパレスで開催予定の、県南地区の発表会にむけて練習を行っています。班長の1人である椎葉秋子さんは「体操をした後は全身がスツとして、気持ちがいいですよ」と、その魅力を語られています。



(発表会にむけて練習をする会員さん)

## 親睦を深めた町保連球技大会



多良木町保育所保護者連絡協議会(町保連)主催の平成22年度ビーチボールバレー大会が、6月13日に開催されました。各

保育園・保育所の親睦を深めることを目的に毎年開催されています。今年度の町保連会長である堀めぐみさんは「試合をする人も、応援する人も、最後まで協力してもらって大盛況のうちに終わることができました。来年も引き続き行っていきたい」と話され、「また多良木町の町保連は、他町村と比べても歴史が深く、未定だが秋にも何か企画していきたい」とのことでした。なお、トーナメントの結果は、男子がむつみ保育園(せせりチーム)、女子は光台寺保育園(きび団子チーム)が優勝し、男女共に園として二年連続の優勝となりました。おめでとうございます。



男子優勝：むつみ・せせりチーム

## やりとげた喜び

### 高等部くまようショップ

6月12日(土)に、錦町のサンロードシティ店において、球磨養護学校の高等部による「高等部くまようショップ」がありました。農園芸班、窯業班、工芸班、木工班で4月から心をこめて作った作業製品です。当日は、「いらっしゃいませ」「ありがとうございます」とみんなで声をそろえ、がんばりました。高等部3年生の梶月君は「たくさんのお客さんが来られ、買って下さったので、楽しい販売会になりました。」と感想を述べていました。地域の皆さん、どうもありがとうございました。

(原稿提供：県立球磨養護学校)



(楽しさと喜びを体感した「くまようショップ」)



女子優勝：光台寺・きび団子チーム

## 木希記

◆雨が似合う花といえは、多くの人がアジサイを思い浮かべるでしょう。人吉市の旅館でも見事というニュースが掲載されました。お宅でも青や白の美しい花が見えるを迎えているのではありませんか◆宮崎県美郷町の山中に「天空のアジサイ」と呼ばれる観光地があるそうです。集落に通じる狭い山道や棚田の畦に約3万本が咲き誇るというから壮観。写真で見ると青やピンクの群落は、天空の名に恥じない雰囲気です◆標高650m、平家落人の伝説さえ残る限界集落。地区のお年寄りが中心になってこま

で育て上げるには相当な苦労があったはず。見学してみたくなる秘境のスポットですね◆地図上は多良木から湯山を通り国道388号が一般的コースのようです。でも国道とは名ばかりで狭いカーブ、急坂の連続に神経を使いそう。場所次第では一方通行規制も行われるようです。要領を注意しましょう◆また口蹄疫対策で宮崎と県境を接する道路は通行止め、消毒など厳しく規制中。見学は来年度以降の楽しみとしますか。問い合わせは美郷町観光協会0982(66)3603。(X)

### 「戦えファイヤーレディース」ショー 火の怖さを伝えたい



多良木町消防団の女性消防隊（蔵座幸子隊長）の皆さんが、6月19日に多良木町立第一保育所で「戦えファイヤーレディース」の劇を披露しました。女性消防隊が火災予防の啓蒙活動の一環で、全国大会で学んだ事を、1ヵ月ほど前から週1回～3回の練習で今回の発表となりました。副隊長の竹原ひろみさんは「子供たちに、本当の火の怖さを伝えたかった、でも今日の出来は80点です。これから来年に行われる全国大会出場を目指して、頑張ります」と話して下さいました。観劇した西季三葉ちゃんは「火が怖かったから、ピアノの後ろに隠れたよ、一人で火を使ったらダメって分かった。女の人がお父さんになっておもしろかった。弟が火を使おうとしたらダメって言う」と話してくれました。



## 園児紹介

岡原保育所

きくぐみ 15名 担任：川辺 てるみ先生  
◎年少さん・年中さん・年長さんみんな一緒に、毎日楽しく遊んでいます。仲良しファミリーです！7月3日の夜の七夕まつりを楽しみにしています。

## まかせてよ21世紀

さえきたくろう  
佐伯拓郎くん（6歳）  
くうま  
空馬くん（1歳）

平成15年9月5日生  
平成21年4月28日生  
父：佐伯朝美さん  
母： 由美子さん  
メッセージ

すくすく大きくたくましくなあれ



### 女子団体は多良木町が優勝 郡体グラウンドゴルフ大会



6月8日、第60回球磨郡民体育祭のグラウンドゴルフ大会があさぎり町森園カントリーパークにて開催されました。球磨郡の各町村の代表によって行われたということもあり、男女とも大接戦でした。特に男子は、1位から3位までが同打数の為、個人の最小打数

で順位を決めるという結果でした。

男子団体では多良木町が3位、女子団体では多良木町が優勝、あさぎり町が3位という素晴らしい結果でした。また女子個人ではあさぎり町岡原の田原幸子さんが優勝されました。男女とも上位2チームは県民体育祭に出場されるので、多良木町の女子の皆さんは頑張ってください。皆様大変お疲れ様でした。

(左：団体女子優勝の多良木町と

右：第3位のあさぎり町)



多良木町久米の

中山勝士さん宅で、しだれ梅に沢山の実がなりました。紅梅に白のしだれ梅を3年前に接いだところ白色の花が咲き、今年初めて実がついた。他の梅の実と比べると、小ぶりだけど艶があり綺麗な実でした。もともとしだれ梅に実が付くのは珍しいらしく近所の話になってます。



(沢山の实がついた”しだれ梅”)

しだれ梅に  
綺麗な実が！



## 多良木警察署だより

緊急通報！

## 自転車盗多発中！

多良木警察署管内では、本年6月13日現在で、  
**自転車盗が14件**

発生しています。

《被害の特徴》

- \* 無施錠の被害・・・100%
- \* 学生の被害・・・79%
- \* 駐輪場での被害・・・64%

## 防犯対策

- \* 短い間でも必ずカギかけを！
- \* 二重ロックの励行を！（ワイヤー錠等）
- \* 自宅でも油断せずに必ずカギかけを！

駐輪場等で不審者を見かけたら110番！

多良木警察署提供